

ASV Trave – Weißfischhegefischen am **17.03.2024 in der Trave**

Am Morgen des 17.03.2024 trafen sich 6 Angler zum 1. Gemeinschaftsangeln des Jahres 2024. Das Wetter meinte es gut mit den Anglern, obwohl es noch recht kühl war. Immerhin schien die Sonne mit kleinen Wolkenabschnitten. Treffen war an der Kanueinsatzstelle in Kl. Wesenberg .

Fabian gab die üblichen Durchführungsbestimmungen allen TN bekannt. Anschließend wurden die Angelplätze ausgelost. Pünktlich um 07.00 Uhr waren die ersten Angeln im Wasser. Es wurde alles getan, um die erste Fische zu fangen. Aber keine Pose oder Rutenspitze zeigte die Andeutung eines Bisses. Gegen 08.30 Uhr biß bei Bernd eine Meerforelle, welche er auch im Buschfunk gleich anzeigte. Und das war es für diesen Vormittag. Es wurde kein weiterer Fisch mehr gefangen.

Nach Beendigung des Angelns wurde Bernds Meerforelle gemessen und gewogen.
Sie wog 2.610 g und war 56 cm lang.

Nach einem Getränk und dem obligatorischen Klönschnack wurde das Angeln dann beendet.

Der Vorstand des ASV Trave bedankt sich bei Fabian Baumann für die Planung und Durchführung der Veranstaltung.

Bilder: F.Baumann, H, Becker, B. Gebhardt
Bericht: Hartmut Becker, Ref. ÖA

Zu den Bildern → [HIER](#)